



Traiter les maladies dermatologiques avec Niccolum Metallicum et Niccolum Sulfuricum

Niccolum Metallicum et Niccolum Sulfricum sont utilisés en traitement homéopathique. Ils permettent de traiter les affections dermatologiques comme les eczémas dus au nickel.

Niccolum Metallicum est un remède homéopathique qui provient du sulfate de nickel, composé de cristaux verts émeraudes ou bleus. Il est soluble dans l'eau ainsi que dans l'alcool éthylique. Il est prélevé à partir de la seconde trituration du produit brut.

Indications du remède Niccolum Metallicum

Niccolum Metallicum est indiqué en dermatologie pour soulager les démangeaisons et les eczémas de contact. Il aide à atténuer le prurit sur le cou, provoqué par une démangeaison qui n'est pas soulagée par le grattage. Il peut être utilisé pour soigner les éruptions cutanées du nez accompagnées de rougeurs lors d'un coryza aigu.

Il est indiqué pour traiter les brûlures ainsi que les enflures et les gerçures du visage, de même que les éruptions au niveau des lèvres et des joues. Niccolum Metallicum est aussi utilisé dans le traitement de l'herpès avec apparition de cloques.

Posologie d'administration de Niccolum Metallicum

Il doit être utilisé en basse dilution si l'inflammation est aiguë. Dans ce cas, administrer 3 granules de Niccolum Metallicum 4 CH ou 5 CH. Dans le cas où il s'agit d'eczéma chronique, traiter avec une dilution moyenne avec des prises répétées pendant la journée. Le remède à haute dilution est utilisé pour les symptômes chroniques avec des signes psychologiques.

Pour soigner la dishydrose des mains provoquée par l'allergie au nickel, suivre le traitement à base de Niccolum Metallicum 9 CH. La posologie est de 3 granules, à raison de 2 fois par jour durant 2 mois. S'il est administré sous forme de teinture-mère, prendre 50 gouttes 2 fois par jour, à diluer dans un peu d'eau.

Indications du remède Niccolum Sulfuricum

Niccolum Sulfuricum est utilisé en dermatologie pour traiter la transpiration excessive. En effet, il permet de réguler la sueur qui apparaît chez les femmes entre les seins ou entre les cuisses. L'excès de sueur provoque des inflammations qui sont dues aux macérations et aux frottements.

Niccolum Sulfuricum peut aussi être administré en cas d'eczéma de contact. Les personnes concernées sont celles qui sont particulièrement allergiques au nickel.

“Le médecin médiocre voit le symptôme et le soulage

Le bon médecin trouve les causes et guérit

Un excellent médecin voit les faiblesses du corps et prévient la maladie”



Posologies d'administration de Niccolum Sulfuricum

Le remède Niccolum Sulfuricum est aussi efficace pour traiter les eczémas dus au nickel. Le remède à basse dilution est adapté pour le traitement des affections aiguës. À cet effet, donner 3 granules de Niccolum Sulfuricum à raison de 3 fois par jour jusqu'à une amélioration. Pour les symptômes chroniques, utiliser Niccolum Sulfuricum en haute dilution 15 CH. Pour avoir des résultats significatifs, ce traitement doit être suivi pendant plusieurs mois.

Si les troubles chroniques sont accompagnés de signes psychologiques, traiter avec Niccolum Sulfuricum 30 CH. Ce traitement permet de soulager les troubles mais aussi de soigner complètement l'allergie. La durée du traitement peut prendre plusieurs mois. Pour soigner la transpiration excessive, prendre 3 granules de Niccolum Sulfuricum 4 CH ou 5 CH, une à plusieurs fois par jour. Espacer les prises en fonction de l'amélioration. Arrêter le traitement lorsque les symptômes ne se manifestent plus.

“Le médecin médiocre voit le symptôme et le soulage

Le bon médecin trouve les causes et guérit

Un excellent médecin voit les faiblesses du corps et prévient la maladie”